

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00

Exclusivement par courriel à:

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Frantz GUINAND

Fonction professionnelle : Responsable de la communication et de l'événementiel.
Ville de Rillieux-la-Pape - Métropole de Lyon.

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

18/03/2022.



PROFESSION DE FOI

Frantz GUINAND

Responsable de la communication et de l'événementiel.

Ville de Rillieux-la-Pape (30 000 habitants) – Métropole de Lyon.

Membre de la première heure de Coll Cab puis de DEXTERA, je me passionne pour la communication territoriale. 10 ans à La Celle Saint-Cloud comme directeur de la communication interne et externe puis 10 ans comme responsable de la communication à Neuilly-sur-Seine, après avoir commencé dans le privé en agence de communication, en media et dans le secteur culturel ...

J'ai créé l'ACT, Association de la Communication Territoriale, dont j'étais le Président fondateur.

Ma connaissance des réseaux professionnels et du fonctionnement des collectivités territoriales me permettront d'être force de proposition au sein de l'association DEXTERA qui doit faire face, plus que jamais, à la protection du statut des collaborateurs d'élus.

Dans cette perspective, je vous propose de m'engager davantage dans l'association DEXTERA et vous adresse ma candidature au sein du Conseil d'administration pour faire évoluer, rayonner et reconnaître notre profession.

Je vous remercie.

Frantz GUINAND.

06 08 89 32 95.

<https://www.linkedin.com>